
Pièces 3 Pièces

Superficie 49 m²

Référence LG66

Prix 950 €

Plan-de-la-Tour
Appartement à louer (83120)
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Bienvenue  dans  notre  charmant  appartement  situé  au  dernier  étage,  d'environ

50m2,  niché  au  sein  d'une  résidence  sécurisée  avec  piscine.  Proche  village  ce

douillet logement se compose d'un salon lumineux avec une cuisine ouverte, deux

chambres confortables, une salle de douche, et un WC séparé. Profitez également

d'une terrasse couverte d'environ 8m2 offrant une vue pittoresque sur les collines,

la  piscine et  le  jardin paysager.  Une place de parking est  également mise à votre

disposition pour votre plus grand confort.La semaine 950 euros ménage 100euros

Welcome to our charming apartment located on the top floor, approximately 50m2

in size, nestled within a secure residence with a pool. Close to the village, this cozy

accommodation  consists  of  a  bright  living  room  with  an  open  kitchen,  two

comfortable bedrooms, a shower room, and a separate toilet. Enjoy also a covered

terrace  of  about  8m2  offering  picturesque  views  of  the  hills,  the  pool,  and  the

landscaped garden. A parking space is also available for your convenience.

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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